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Il  va  falloir  se  faire  une  raison  :  désormais  les
immigrationnistes de tous bords seront bien entendus sur
tous les plateaux télé, ces cons qui refusent de voir la
réalité en face c’est-à-dire que la majorité des crimes et
délits  provient  d’une  population  immigrée  ou  issue  de
l’immigration et ce n’est pas moi qui le dis ce sont les
chiffres du ministère de l’Intérieur .

Ces idiots, pour la plupart islamo-gauchos refusent de le
voir.  Pour eux,  tout le monde il est beau tout le monde il
est gentil, ce n’est pas la peine d’essayer de leur prouver
qu’ils défendent des thèses idiotes et surtout non fondées
car quoi de plus parlant que les chiffres ?

Ils ne veulent rien savoir,  par conséquent inutile de
perdre son temps avec des ânes qui n’ont pas soif vous
n’arriverez pas à les faire boire ! Un exemple frappant,
c’est ce Mathieu Slima qui est invité sur nombre plateaux
télés alors qu’il n’intéresse plus personne à part peut-être
quelques zozos  de LFI qui diffusent  les mêmes théories
idiotes que lui !Pas étonnant il est très orienté à gauche!
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En plus il a une théorie sur la démocratie encore bien plus
idiote.  Pour lui, la démocratie c’est comme un programme
télé, on le met lorsqu’on en a besoin et on l’arrête quand
on n’en a plus besoin, pas étonnant que dans ce pays nous
glissions chaque jour vers une dictature avec des types de
cet  acabit  !Moi  qui  suis  un  fervent  partisan  de  la
démocratie  il  est  bien  évident  que  je  hais  ce  genre
d’individu mais qu’il se rassure, vu les idées développées à
la fois par LFI et la NUPES et les macronistes il est très
loin d’être seul dans ce cas-là !

Alors, que Mathieu Slima soit invité sur nombre plateaux
télé, cela ne me dérangerait pas en soi.  Il suffit de
zapper pour ne pas assister à ses délires idiots. 

Ce qui me dérange, c’est qu’en contrepartie les gens du camp
d’en face ne sont JAMAIS INVITES.  Pourquoi nos journaleux
n’invitent pas sur TF1 un Pierre Cassen ou une Christine
Tasin  ou  moi-même  ?  Pourquoi  essaient-ils  par  tous  les
moyens de rendre Cnews et C8 au silence? Posez-vous la
question : peut-être ont-ils peur que ce que nous avons à
dire soit adoubé par une grande majorité de Français et ça
les mettrait dans une merde noire !

Cela est bien une preuve que la France n’a plus rien d’une
démocratie  car  même  les  merdias  et  les  journaleux  ne
respectent  plus  du  tout  la  pensée  du  peuple….

Qu’ils se méfient tous car j’ai comme l’impression que les
mouches sont en train de changer d’âne et que tous ces
hypocrites  pourraient  bien  se  retrouver  barbouillés  de
goudron et de plumes voire  plus…Soyons clairs,  qu’on le
veuille ou non,  les jours de l’empaffé de l’Élysée sont
comptés à la tête de notre pays (espérons que les Français
le mettront dehors avant la fin de son mandat ou l’enverront
en Ukraine avec un casque et son paquetage pour faire sa
guerre) Et il va être compliqué pour certains de retourner
leur veste et d’agir différemment lors de l’élection  d’un



autre Président, quel qu’il soit.

C’est à ce moment là qu’il serait bon d’effectuer une sorte
de chasse aux sorcières pour réduire tous ces pourris au
silence. Le problème ce n’est pas pour notre génération mais
pour les suivantes. Je n’ai pas de mots pour expliquer aussi
bien à mon fils et à ma belle fille et encore moins à mes
petites filles ce qui les attend. C’est désespérant. Il y a
encore quelques années je disais en rigolant que je voulais
mourir à 99 ans assassiné par un mari jaloux, désormais
parfois je me dis vivement que je crève pour ne pas voir
toute cette merde.

Je sais,  c’est un peu lâche mais on a tous nos moments de
faiblesse…

 

 


